

**Sr. Miguel Ángel Granados Chapa  
Presente.**

La lectura del libro "La Sosa Nostra" del escritor e intelectual hidalguense Alfredo Rivera Torres, y el hecho de conocer el buen prestigio que tiene usted como periodista y conocedor de la vida publica de Hidalgo, nos indujeron a escribir esta líneas, que son el sentir de varios hidalguenses que celebramos el valor civil del Sr. Alfredo Rivera Flores por ser el autor de dicho libro, que retrata muy bien la triste realidad de la grilla local, y que nos ha llevado a los siguientes conclusiones que decidimos compartir con sus selectos lectores, ya que aquí en Pachuca y en el Estado de Hidalgo no hay medios para ello. Nuestras conclusiones o reflexiones son las siguientes.

- 1) Gerardo Sosa Castelan es para desgracia y vergüenza de la sociedad pensante hidalguense, un candidato con posibilidades reales de ser el candidato del PRI a Gobernador, por haberse ganado gansterilmente la simpatía y apoyo político de los ex-gobernadores Jorge Rojo Lugo y Jesús Murillo Karam; ambos representan lo mas lamentable de lo que es un cacique y la corrupción en el sector publico; prueba de ello es que Jesús Murillo Karam saqueo las arcas del Estado e hizo negocios inmobiliarios por mas de 500 millones de pesos y nadie le ha hecho ni le hará algo.
- 2) El Gobernador actual Manuel Ángel Núñez Soto, en realidad no será un factor definitorio en la decisión que el PRI tome respecto a quien será el nuevo Gobernador. La decisión final la tomara Jesús Murillo Karam pese a que no les guste a los amigos y a los que creyeron en el actual Gobernador.
- 3) Los candidatos de Jesús Murillo Karam para suceder al actual gobernador son en este orden: Juan Manuel Sepúlveda Fayad, Omar Fayad Meneses, Esteban Ángeles o Carolina Viggiano Austria.
- 4) Estamos seguros que Jesús Murillo Karam por ser tan perverso y tenebroso solamente ha engañado a Gerardo Sosa Castelan de que tiene posibilidades reales de ser Gobernador, pero en realidad no es tan ingenuo y sabe bien que este "Licenciado" es un hampón que tiene antecedentes penales y que gran parte del electorado conoce sus antecedentes gansteriles y que por lo mismo seria nefasto para el cacicazgo actual que mantiene Murillo Karam y de los propios intereses de Jorge Rojo Lugo. Sosa sera la version 2004 de Guadarrama Marquez.
- 5) La actual administración de Manuel Ángel Núñez Soto de hecho esta formada y lo estuvo desde un principio por gentes leales a Jesús Murillo Karam, tales como el Procurador de Justicia, los Secretarios de Agricultura, Desarrollo Social, el líder del Congreso Local y hasta el Secretario de Gobernación actual quien a pesar de ser un hampón contumaz y verdugo de la gente pensante de Tulancingo, es el responsable de la política interior de la administración de Núñez Soto Y hasta aspirante a Gobernador. ¡Hágame usted el favor!
- 6) Un punto que debió haber destacado Alfredo Rivera Flores en su libro "La Sosa Nostra" es el hecho de que en los últimos 25 años en el Gobierno del Estado han tenido papeles relevantes los famosos "Licenciados" que han encabezado a la FEUH, pese a su limitado nivel académico y hamponerías que todos han hecho y que, como se dice en el libro, por no haberse muerto y haberse inscrito en la Universidad concluyeron sus carreras. A continuación, y solo como muestra

enunciamos los logros de algunos de ellos que nos causan mucha molestia, pues habiendo mejores profesionistas que ellos, sin embargo han sido preferidos por el Gobernador en turno para cargos importantes. El ultimo y mas notable ejemplo de lo anterior es que el Lic. Jose Francisco Olvera Ruiz fuera Coordinador Jurídico durante los primeros cuatro años de la administración del Lic. Núñez Soto, pese a que confunde términos jurídicos y no sabe distinguir entre las palabras Estado y Gobierno, Ayuntamiento y Municipio, caducidad y prescripción; etc. Y el caso de Aurelio Marín Huazo quien pese a su antecedentes penales, a su nula formación académica es el numero dos en nuestro Estado para desgracia y vergüenza del Gobernador Núñez Soto quien equivocadamente dejo en manos de Murillistas la política interior de su administración, y su penitencia es que no decidiera quien sera su sucesor.

- 7) Los cargos que han pillado los ex-presidentes de la FEUH y que no menciona el autor del libro que nos permitimos comentar son los siguientes:

Adalberto Chávez Bustos.- Profesor investigador del IHE con un sueldo mensual de 20 mil pesos sin que imparta clases.

Jaime Flores Zúñiga.- Profesor de tiempo completo del Derecho Administrativo de la UAEH.

Francisco Olvera Ruiz.- Corredor Publico Numero 4 del Estado y pretendiente de la Presidencia Municipal de Pachuca o a la siguiente Diputación Federal.

Luis Rey Ángeles Carrillo.- prestanombre y palero de Jesús Murillo Karam en su constructora Pachoacan la cual defraudo a la delegación Gustavo Madero del DF.

Zenaido Meneses.- Sedicente socio de un "Bufete Jurídico de especialidades" en Pachuca, en realidad es un pobre comerciante mal visto en su comunidad por sus antecedentes delictuosos sin embargo afirma que al ser Gobernador Sosa Castelan será el Director General del Instituto del Transporte.

- 8) Finalmente saludamos con esperanza y animo la publicación del libro que hemos comentado deseando que pronto salgan otros parecidos. Le suplicamos que en su prestigiada columna plaza publica que siempre leemos y comentamos entre nosotros profundice mucho mas respecto a la realidad política del Gobierno Estatal, pues encabezados por gente como usted y Alfredo Rivera Flores debemos luchar para que mas temprano que tarde se extinga todo lo que huele a FEUH, a Rojo Lugo, a Jesús Murillo Karam y a oportunistas, tercicos y soñadores como José Guadarrama Márquez, quien con su capricho á impedido el avance que venia teniendo el PRD en nuestro Estado y, con ello, ha alargado la extinción de dichos grupos políticos a pesar del esfuerzo de buena fe pero ingenuo que pretendió hacer el Lic. Manuel Angel Núñez Soto, quien inocentemente pensó en cambiar a la administración Publica del Estado, pero al final de todo solo fue un palero de Jesús Murillo ~~Karam~~, quien para nuestra desgracia desde el anonimato y tras bambalinas seguirá gobernando nuestro querido Estado de Hidalgo a partir del mes de abril del 2005. Si el Lic. Nuñez Soto, fuera el Presidente de México, aun así, seria muy difícil que se sacudiera a los "Licenciados" referidos.

**Atentamente.- Paisanos de usted. Tuzos de corazón**